

Vereinigungspreis vom 09.09.2011

Der Vereinigungspreis für Schweine bleibt heute mit 1,53 € nun schon zum vierten Male unverändert.

Das zurzeit etwas kleinere Lebendangebot fließt zwar weiter flott ab, die Schlachthöfe wehren sich wegen des schwachen inländischen Teilemarktes aber weiter mit Erfolg gegen höhere Einkaufspreise für Schweine

An der stabilen Tendenz des europäischen Schweinemarktes scheint sich erst einmal nichts zu ändern.

Für Schlachtsauen der Handelsklasse M nennt die "Vereinigung von Erzeugergemeinschaften für Vieh und Fleisch" für den gleichen Zeitraum einen mittleren Wochenpreis (Median) von **1,21 €/kg** frei Eingang Schlachtstätte. Dies entspricht einem mittleren **Ab-Hof-Preis von 1,09 €/kg** in einer Spanne von 1,07 € bis 1,09 € ab Stalltür des Ferkelerzeugers.

Auch die Ferkelnotierungen bewegen sich weiterhin nicht.

Quelle: www.Kaack-Terminhandel.de